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TITOLO REGIONALE JUNIORES: I MAGNIFICI 7 DELLA
JUNIORES!!!
10-04-2017 21:17 - Campionato JUNIORES

Il campionato ha visto il Vigoreal come unica antagonista della formazione Juniores della
Fenice, ma quando si e arrivati alla finale regionale di Piove di Sacco non c'e stata davvero
storia, con gli arancioblu che da subito hanno saputo imporre il proprio gioco: "Nelle due
partite di campionato e arrivato un pareggio e una vittoria del Vigoreal nei minuti finali – spiega Nicola
Paglianti – ma bisogna sottolineare che con loro ed anche in quasi tutto l'arco della stagione abbiamo
dovuto giocare con una formazione rimaneggiata, con tanti elementi prestati alla prima squadra e
con almeno 7/8 ragazzi degli Allievi in organico. C'era quindi la consapevolezza che con la
formazione al completo potevamo prevalere. Poi ovviamente non c'e nulla di scontato, il successo
devi comunque conquistarlo sul campo, pero abbiamo approcciato bene il match, mettendo in
chiaro sin da subito la situazione, senza dare agli avversari nemmeno la possibilita di credere di
poter rientrare in partita".

Con questo successo e arrivato il settimo titolo regionale in sette anni per gli juniores, il
sesto sotto la guida di Paglianti. Sicuramente non e facile mantenere una simile costanza di
rendimento nel settore giovanile: "Certo diventa sempre piu difficile perche si riparte sempre da
zero e la competitivita aumenta – conferma il tecnico arancioblu – pero abbiamo saputo costruire una
base davvero molto solida e il lavoro durante l'anno ci permette di sviluppare un percorso
importante. Fare 4/5 allenamenti alla settimana richiede molte energie, pero permette di sviluppare
una grande consapevolezza tra i ragazzi e lavorare e affinare diversi aspetti. Il segreto infatti e non
accontentarsi mai e vedere dove ancora si puo crescere e progredire. E' un progetto basato sui
giovani che ho sposato sin dall'inizio, in cui credo molto e che sicuramente ci sta ripagando".


		



| 22^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| SPORTING ALTAMARCA - FENICE VENEZIAMESTRE
| 0-6 |	   
25-03-2017 12:03 - Campionato JUNIORES

Altra netta vittoria per gli Juniores, che superano 6-0 lo Sporting Altamarca. Come
commenta la gara Mr. Paglianti? "Si e stata una vittoria netta a fronte di una buonissima
prestazione. Abbiamo approcciato molto bene questo importante appuntamento che per noi era una
sorta di pass per un'eventuale finale. Siamo stati superiori sotto molti punti di vista: dal punto di
vista tecnico-tattico, fisicamente e sotto l'aspetto della mentalita. Questi aspetti siamo bravi a
marcarli e mantenerli durante tutto l'arco dell'incontro. Questo impatto alla gara da un lato non ha
mai dato modo ai nostri avversari di entrare realmente in partita, dall'altro ci ha permesso di
ottenere il massimo controllo del match". 

E' arrivata la certezza della finale diretta, grazie alla sesta vittoria consecutiva. Ora
aspettiamo la vincente di Vigoreal-Padova. Chi vedi favorita tra le due e quali sono i punti di
forza delle due squadre? 
"E' vero, anche questa stagione avremo la fortuna di poter giocare una finale. Anche quest'anno
difenderemo il titolo di categoria che ci appartiene ormai da sei stagioni. E' sempre una grande
emozione. 
Per quanto riguarda Padova e Vigoreal non vedo una netta favorita, penso ne uscira una gara molto
equilibrata. Sono entrambe due buone squadre, con caratteristiche molto diverse. Il Padova dispone
di maggior tasso tecnico e di una maggiore esperienza, il Vigoreal invece e una squadra molto
tenace e con molta corsa. Auguro ad entrambe un grosso in bocca al lupo.

Hai avuto per la prima volta in stagione la rosa al completo. Che potenzialita ha questa
squadra con tutti gli effettivi in campo?
"Purtroppo nemmeno in questa occasione son riuscito ad avere l'intera rosa a disposizione, in
quanto ho optato per escludere dai dodici Bari e Marchese che erano entrambi sotto diffida. Le
potenzialita di questa squadra dal punto di vista tecnico-tattico sono indubbie, ma come sempre e
sul campo che bisognera dimostrare ed esprimere il valore. Un unico neo sta nel fatto che il roster
conta soltanto nove effettivi, ovvero otto giocatori di movimento e un solo portiere. Ce lo faremo
bastare".


		





| 21^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| FENICE VENEZIAMESTRE - MONIEGO CALCIO
| 17-2 |	   
15-03-2017 20:18 - Campionato JUNIORES

Vittoria davvero ampia con il Moniego per la squadra Juniores, che si impone 17-2 "E' stata
una partita senza particolari difficolta di gestione – sottolinea Nicola Paglianti - anche in
considerazione del fatto che abbiamo indirizzato subito la gara dalla nostra parte, in quanto siamo
stati molto bravi e cinici sotto porta, cosa facilmente intuibile dal risultato finale".

Adesso hai due risultati su tre per andare dritto in finale. Come si prepara la gara con
l'Altamarca in settimana?
"Nessun cambio di programmazione del lavoro in vista dell'importante incontro di sabato. Ci
prepareremo lavorando sodo come siamo soliti fare, senza stravolgere nulla e portando avanti la
nostra idea. Affronteremo questo incontro con grande motivazione, in quanto per noi e come fosse
una sorta di semifinale, per tanto ci presenteremo a Maser con un atteggiamento adeguato che ci
permetta di avere il giusto impatto sulla gara. Dei due risultati su tre non voglio nemmeno sentir
parlare. Andremo li per imporci su tutta la linea e per portare a casa l'intera posta in palio. Questo e
il nostro intento.

Ormai sei abituato a giocare per il titolo regionale ed anche oltre e si puo dire che riesci a
gestire bene l'emozione in questi casi. Un consiglio che ti senti di fare ai tuoi ragazzi per
questo finale di stagione?
"Diciamo che ho avuto la fortuna e il privilegio di giocare diverse finali qui in Veneto (diciassette per
la precisione) e devo dire che e sempre bello ed emozionante avere la possibilita di vivere questi
eventi. E' certamente significativo anche il cammino che porta a giocarsi una finale, e come
inseguire un sogno che alla fine si materializza. A questo non ci si abitua mai. Ed e per questo che
lavoro con grande passione e mi dedico anima e corpo, cercando di trasmettere le mie competenze,
l'energia e la mentalita ai ragazzi che mi vengono affidati, proprio per permettere pure a loro di
vivere il privilegio di potersi giocare una finale, perche arrivare in fondo non e cosi scontato ed e
tutt'altro che facile, figuriamoci vincere. Ed e per tutto questo che spero anche quest'anno di riuscire
a conquistare questa benedetta finale, per vivere assieme alle persone vicine, per condividere con
tutti loro proprio queste emozioni. Dunque alla domanda "che consiglio daresti ai ragazzi per questo
finale di stagione " mi prendo un'altra settimana di tempo per pensarci, sperando che una settimana
sia sufficiente".


		





| 20^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| REAL ARZIGNANO C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 1-3 |	   
08-03-2017 18:55 - Campionato JUNIORES

Vittoria importante, quella ottenuta dalla formazione Juniores, che si e imposta 3-1 sul
campo del Real Arzignano. Una trasferta che si sapeva sarebbe stata insidiosa:  "Una vittoria
determinante quella ottenuta sabato scorso, impreziosita da un'ottima prestazione, in un campo,
quello di Arzignano, dove non e mai facile portare a casa dei punti  - sottolinea Nicola Paglianti - ci
siamo riusciti con merito nonostante abbiamo dovuto far fronte a tre inaspettati infortuni di giornata,
cosa che ci ha costretto a rivedere i piani, visto che siamo rimasti scoperti in alcuni ruoli e le
rotazioni a disposizione erano veramente minime. Ci abbiamo messo un po' per trovare il giusto
assetto. Qualcosa abbiamo inevitabilmente perso in intensita, ma ci siamo comportati in maniera
molto paziente, dimostrando una certa maturita. A fronte di questi problemi siamo comunque riusciti
a creare diverse occasioni da gol e abbiamo concesso veramente poco, e con il giusto equilibrio e
la nostra qualita abbiamo pian piano legittimato il risultato. Sapevamo che sarebbe stata una
trasferta delicata visto che, come detto precedentemente, vincere ad Arzignano non e cosa mai
semplice. Loro sono una buona squadra, conoscevamo i loro punti forti e ci siamo preparati
adeguatamente per affrontare questo appuntamento. Quando si va a giocare in certi campi, al di la
della categoria nella quale ci si presenta, serve un certo rispetto e una certa mentalita, altrimenti si
rischia grosso".

Una gara che ha dato buone indicazioni?
"Le indicazioni raccolte in questo incontro sono positive su tutta la linea. Non ho nulla da contestare
a nessuno. Posso solo complimentarmi con tutti i ragazzi".

Adesso arriva il rush finale. Come sta la squadra dal punto di vista fisico?
"Non e sotto l'aspetto fisico che vado a concentrare le mie attenzioni, ma sotto l'aspetto mentale.
Viste le gare che ci attendono questo aspetto giochera un ruolo determinante. Ci dovremmo
preparare bene in termini di mentalita, focalizzando al meglio gli obiettivi, che per i ragazzi in eta
Juniores d'ora in poi devono necessariamente rappresentare una priorita.

Hai avuto modo di osservare i ragazzi della juniores impegnati in gare di Under 21. Come si
sono comportati?
"Personalmente non e in discussione il valore della squadra a livello tecnico. Ma sara tatticamente
che andranno fatte le corrette valutazioni, in quanto la juniores ha avuto necessita di interpretare le
gare del proprio campionato portando avanti alcune inevitabili differenze sull'impostazione tattica
rispetto all'under 21 e alla prima squadra. Dunque i ragazzi impegnati durante l'anno principalmente
in prima squadra, non avendo quasi mai giocato il campionato di competenza, dovranno adattarsi
alla svelta ai dettami specifici richiesti in questa determinata categoria. Non credo ci saranno
particolari problemi in quanto i principi richiesti sono ampiamente nel bagaglio di conoscenza di tutti
loro, bastera avere il corretto approccio, il tutto senza scordare un aspetto imprescindibile che per
me va oltre ogni altra cosa, ovvero la mentalita".


		





| 19^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| FENICE VENEZIAMESTRE - VICENZA C5
| 15-0 |	   
01-03-2017 22:05 - Campionato JUNIORES

La Juniores travolge il Vicenza fanalino di coda con ben quindici gol, una goleada che ha
forse ricompensato lo squalificato Paglianti, di aver dovuto seguire la gara dagli spalti: "E'
stata una vittoria netta quella di sabato scorso – commenta il mister - c'era troppo divario tra le due
squadre e il risultato finale ne e la riprova. Faccio sempre difficolta a divertirmi quando sono
costretto a seguire da fuori la mia squadra, i presupposti personali non sono mai ottimali, soprattutto
nel momento che la causa dello stop e ingiusta...ma guardiamo avanti".

Nel frattempo la sconfitta del Vigoreal con il Cornedo lascia i lagunari da soli in cima alla
classifica:
"Si, lo stop del Vigoreal ci permette di riconquistare la vetta solitaria della classifica. Questo
conferma quello che avevo preannunciato alla fine del girone di andata, ovvero che quello che ci
aspettava sarebbe stato un girone di ritorno dall'esito tutt'altro che scontato e che avremmo assistito
a numerosi capovolgimenti di fronte, che sarebbe stata insomma una battaglia di nervi, un testa a
testa che sarebbe andato ben oltre lo scontro diretto. Questo e quello che e successo. Ora
mancano tre giornate al termine della fase regolare e ci aspettano due trasferte insidiose. Sabato
infatti andremo a far visita all'Arzignano, mentre nell'ultima giornata saremo impegnati a Maser
contro lo Sporting Altamarca. Il destino e tutto nelle nostre mani, non possiamo permetterci alcun
passo falso, servira grande impegno e disponibilita da parte di tutti. Ci dobbiamo preparare al
meglio per ottenere quei nove punti che ci garantirebbero l'accesso all'ennesima finale di categoria.
Quindi ci aspetta una settimana con poche chiacchiere e tanto duro lavoro.

Un campionato da assoluti protagonisti pur con l'utilizzo di tantissimi ragazzi provenienti
dalla formazione Allievi. Ti attendevi un rendimento cosi elevato?
"Sono solito pormi obiettivi massimali ad inizio di ogni stagione, ed e la prima cosa che mi
preoccupo di trasmettere al gruppo di lavoro che gestisco, avendo io stesso grandi aspettative e
motivazioni. Il fatto di essere riusciti a rimanere al vertice della classifica nonostante le difficolta
incontrate nella gestione durante tutto l'arco stagione, ed averlo fatto con la presenza fissa in lista di
7/8 allievi, molti dei quali al primo anno, rende merito all'impegno e al buon lavoro svolto dai
ragazzi. Un gruppo che ha dimostrato di possedere una mentalita vincente". 

In previsione play-off quale consiglio daresti ai tuoi ragazzi?
"Un unico consiglio che mi sento di dare e questo: prendetevi per mano e camminate fianco a
fianco, lottate generosamente per e con i vostri compagni, perche per arrivare al traguardo serve
essere generosi nel combattere, nella certezza che in fondo, o si arriva tutti assieme, oppure non
arriva nessuno". 


		





| 18^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| CALCIO PADOVA C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 3-5 |	   
22-02-2017 21:58 - Campionato JUNIORES

Vittoria importantissima per 5-3 degli Juniores in casa del Calcio Padova terzo in classifica.
Un successo sofferto, arrivato in rimonta: "Questa vittoria e stata decisamente importante visto
che un eventuale passo falso ci avrebbe impedito di mantenere la vetta della classifica – ammette
Paglianti - ad impreziosire questa vittoria e certamente il fatto che e stata ottenuta in un campo
difficile e contro un buon avversario, che ha potuto schierare la miglior formazione possibile, mentre
noi ci siamo presentati a questo importante appuntamento molto rimaneggiati e in condizioni
tutt'altro che favorevoli. Fatto sta che ci siamo presentati con soli nove effettivi, con alcuni di questi
non in perfette condizioni.
Per quanto riguarda la partita, sono molto contento di come la squadra ha approcciato questo
delicato incontro. E' vero che abbiamo dovuto recuperare due reti di svantaggio, ma queste, come
troppo spesso accade, sono arrivate dagli unici due tiri in porta che i nostri avversari avevano fatto
fino a quel momento, due reti evitabili che avrebbero potuto scrivere un'altra storia. Cosi non e stato
grazie alla grande prova messa in campo dalla squadra, una prova di carattere che ha evidenziato
un certo equilibrio proprio nei momenti di maggior difficolta. Piano piano i ragazzi hanno tirato su la
testa e hanno fatto quello che dovevano e potevamo fare e lo hanno fatto al meglio. Sono stati bravi
ad accorciare su palla inattiva, cosa che ha rasserenato gli animi e ci ha permesso di andare negli
spogliatoi con le giuste motivazioni. Nella ripresa non c'e stata partita, abbiamo letteralmente
ribaltato il corso del match, una cosa che nemmeno venti minuti prima sembrava impensabile.
Ritmo altissimo in fase di possesso, e grande rapidita nella riconquista della palla hanno permesso
di creare molte occasioni legittimando cosi un parziale di tre a zero, un parziale che ha indirizzato la
gara dalla nostra parte e ha messo alle corde il Padova. Poi abbiamo sofferto gli ultimi sette otto
minuti, quando loro hanno optato per giocare col quinto uomo, non avendo rotazioni sufficienti
abbiamo sofferto oltremisura, subendo un gol e altri pericoli che avrebbero potuto far terminare la
partita in pareggio, ma alla fine su una palla intercettata, Giommoni ha messo la parola fine ad un
incontro vinto con merito dai nostri ragazzi, che hanno saputo soffrire, reagendo e dando una
grande prova di forza in un momento decisivo e molto delicato per questa squadra".

A livello generale, dove vedi i maggiori progressi raggiunti da inizio stagione? E dove invece
bisogna ancora lavorare?
"Abbiamo rafforzato alcuni concetti e stabilizzato alcune situazioni che necessitavano di una certa
attenzione, questo sia dal punto di vista tattico, ma anche e soprattutto dal punto di vista della
gestione del gruppo, che durante la stagione ha dato segnali di insofferenza.
Un difetto continuano ad essere le troppe ed evitabili reti subite".


		





| 17^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| FENICE VENEZIAMESTRE - LUPARENSE C5
| 8-2 |	   
17-02-2017 19:12 - Campionato JUNIORES

Nel campionato Juniores prosegue il testa a testa con il Vigoreal. Se i padovani infatti si
sono imposti a Marcon sul campo del Futsal Marco Polo, netto e stato il successo degli
arancioblu in casa con la Luparense, battuta 8-2 "E' stata una partita giocata molto bene
soprattutto nella prima frazione di gioco – sottolinea Nicola Paglianti - periodo nel quale si sono viste
giocate di qualita e una certa intensita, cosa che ci ha permesso di andare negli spogliatoi con la
pratica Luparense praticamente chiusa".

La formazione Juniores giochera anche le prossime gare di Under 21, che ormai ha
saldamente in mano le redini del proprio girone. Una scelta che servira a far giocare assieme
un gruppo che quest'anno non ha mai avuto la possibilita di giocare a ranghi completi.
Un'opportunita che dovrebbe certamente tornare utile poi durante i play-off:                             
                                 
"Si i prossimi impegni di under 21 saranno principalmente incentrati sulla possibilita di far giocare
l'intero blocco Juniores e questo tornera certamente utile per permettere a questo gruppo di
amalgamarsi il piu possibile. Inoltre avro la possibilita di gestire l'intero gruppo in queste ultime
uscite. Faro del mio meglio per essere il piu presente possibile".

Tra poco arriveranno le partite che contano davvero, quelle in cui il pallone scotta. Che
consiglio ti senti di dare ai tuoi ragazzi?
"Nei momenti determinanti io consiglio di fare come faccio io, ovvero affidarsi alla cosa piu
importante: i compagni, il gruppo, la squadra, perche nessuno di noi riuscira ad arrivare alla meta se
non ci arriveremo tutti".


		



| 16^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| VIGOREAL C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 5-5 |	   
08-02-2017 19:07 - Campionato JUNIORES

Il big match tra le due prime della classe del campionato Juniores e finito in un pareggio.
Una partita davvero intensa quella con il Vigoreal, incerta sino al termine: "E' stata un bella
gara, equilibrata e divertente – analizza Nicola Paglianti - la posta in palio era molto alta, ma tutto
sommato non abbiamo assistito ad una gara particolarmente nervosa, questo anche grazie
all'ottima prestazione del direttore di gara, alla quale vanno i miei piu sinceri complimenti.
Purtroppo non siamo riusciti a chiudere i giochi nei momenti favorevoli del match, in piu a
condannarci sono stati i troppi errori individuali in occasione dei gol subiti. Abbiamo concesso dei
gol banali, che una squadra ambiziosa e piena di aspettative non puo permettersi di concedere,
tanto piu in una gara di questo genere". 

La Fenice da diversi anni e campione regionale di questa categoria, le aspettative sono
quindi molto elevate: 
"Siamo da sei anni detentori del titolo. Personalmente ho seguito questa categoria negli ultimi
cinque, ottenendo altrettanti successi in regione. Qualche soddisfazione ce la siamo tolta anche a
livello nazionale, dove ci siamo laureati per due volte campioni d'Italia. Ma questo fa parte del
passato e oggi conta poco. La realta e che vincere non e mai facile, ripetersi lo e ancora meno, noi
fin qui ci siamo riusciti, ma dobbiamo stare molto attenti a non fare i conti senza l'oste. Noi
dobbiamo pensare a lavorare attentamente in ottica futura, non tralasciando pero il fatto che il futuro
passa inevitabilmente per il presente".

Quali caratteristiche dovrebbero esprimere i ragazzi a questa eta?
"La caratteristica principale che ogni atleta dovrebbe possedere per ritenersi un buon sportivo, e
certamente la generosita. Essere generoso e qualcosa di imprescindibile in uno sport di squadra.
Un atleta generoso difficilmente lo si vedra avere atteggiamenti di insofferenza, poco collaborativi,
atteggiamenti sostanzialmente da primadonna. Del resto generoso e il contrario di egoista. Il
generoso da tutto e ottiene rispetto, l'egoista non si concede e se non ottiene non fa nulla, la colpa
e sicuramente di qualcun altro".


		





| 15^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| FENICE VENEZIAMESTRE - FUTSAL CORNEDO
| 10-2 |	   
01-02-2017 17:52 - Campionato JUNIORES

La formazione si prepara nel migliore dei modi al big match contro il Vigoreal, battendo
nettamente, 10-2 il Futsal Cornedo, una partita che il tecnico Nicola Paglianti e stato
costretto ad osservare dalla tribuna causa squalifica: "E' stata una partita a senso unico, questo
nonostante lo svantaggio iniziale – spiega Nicola Paglianti - il maggior tasso tecnico del quale
disponevamo non ha permesso ai nostri avversari di entrare realmente in partita, dunque e stata
una vittoria ottenuta abbastanza agevolmente, come del resto dimostra il punteggio finale". 

La squadra arrivava da un mezzo passo falso della settimana precedente, ovvero il pareggio
in casa del Chiuppano. Hai avuto una buona risposta in tal senso? "E' vero che dovevamo
riscattarci dal brutto scivolone della settimana scorsa, ma nonostante si sia fatta una discreta gara,
la risposta che mi aspetto da questi ragazzi e una vittoria netta nello scontro che ci attende la
prossima settimana. Li si che mi aspetto risposte vere".

Fenice e Vigoreal si trovano appaiate al comando con sette punti di vantaggio sulla terza in
classifica. Si puo dire che si tratta della sfida decisiva per il primato nel girone?
"Non so se questo incontro risultera alla fine decisivo, di certo e una gara molto importante. Una
gara da vincere. Affronteremo una squadra molto affiatata, che fara tutto il possibile per vincere e
passarci sopra, consapevoli dell'importanza della posta in palio".


		



| 14^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| CARRE' CHIUPPANO - FENICE VENEZIAMESTRE
| 2-2 |	   
24-01-2017 21:14 - Campionato JUNIORES

In casa del Carre Chiuppano e arrivato un 2-2 per gli Juniores piuttosto inaspettato: "Faccio
fatica a commentare quello che e accaduto sabato scorso – spiega Nicola Paglianti - non tanto per il
fatto di non essere riusciti a portare a casa i tre punti, ma per l'atteggiamento che gran parte della
squadra ha avuto nell'affrontare questo impegno. Ho assistito ad un teatrino poco edificante, al
centro di esso c'era la mia squadra ed i protagonisti, ovvero i giocatori, hanno messo in scena uno
spettacolo di seconda scelta, grossolano ed evidentemente inefficiente. Ho visto una squadra con
un atteggiamento spocchioso, del tutto irrispettosa dell'impegno agonistico a cui era chiamata, e
stando cosi le cose non poteva che uscirne una prestazione mediocre. Questo per me e
inaccettabile. Mi faro spiegare dai diretti interessati da dove e scaturito questo loro agire, questa
sorta di presunta e ingiustificata superiorita palesata sabato. Il fatto di essersi fatti recuperare due
gol in pochi minuti e figlio di tutto questo raccapricciante spettacolo. 
Da quando alleno questa e di certo la peggior prestazione a cui ho assistito". 

Un pareggio che ora certamente non facilita il cammino degli arancioblu:
"Ora le cose si complicano, in quanto con questo pareggio veniamo raggiunti in classifica dal
Vigoreal che, forte dello scontro diretto favorevole, e potenzialmente primo. Ma la cosa ancor piu
grave e che abbiamo riaperto la questione play-off. Insomma e evidente come questo stop possa
avere conseguenze nella gestione dei prossimi impegni, ma anche dei momenti caldi della stagione.
Ci aspetta, come detto tempo addietro, un girone di ritorno dall'esito tutt'altro che scontato". 

Una prestazione davvero mediocre, soprattutto da parte dei ragazzi di maggiore esperienza:
"Tutti gli allievi presenti a referto non hanno nulla a che vedere con lo scempio visto in campo. Loro
sono stati bravi, hanno combattuto come meglio hanno potuto e caratterialmente hanno risposto
presente, nonostante il cattivo esempio dato dai colleghi piu grandi. Non si sono fatti trascinare in
basso a hanno a loro volta provato a suonare la carica, ma nulla hanno potuto contro tanta
indolenza".


		





| 13^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| FENICE VENEZIAMESTRE - FUTSAL MARCO POLO
| 7-1 |	   
20-01-2017 18:45 - Campionato JUNIORES

Gli Juniores iniziano il 2017 con una vittoria netta per 7-1 in casa contro il Futsal Marco Polo,
mantenendo cosi la testa del girone: "Era importante ripartire con il piede giusto – sottolinea
Nicola Paglianti - lo abbiamo fatto nel migliore dei modi, ottenendo i tre punti attraverso una buona
prestazione collettiva: abbiamo concesso poco ai nostra avversari e siamo stati capaci di creare
molte occasioni da gol. Se proprio dobbiamo trovare un spunto di riflessione in chiave critica, questo
certamente lo possiamo riscontrare nelle tante occasioni non sfruttate al meglio durante la prima
frazione di gioco, in cui non siamo stati puntuali nello sfruttare i buoni e numerosi presupposti
venutosi a creare. Per il resto la squadra ha risposto bene e mi e piaciuta". 

C'e un gruppo dei ragazzi degli juniores che sta trovando sempre maggiore spazio anche in
prima squadra, fatto questo che rischia di distoglierli dagli impegni nel campionato di
categoria: "E' vero, abbiamo cinque/sei ragazzi che gravitano nel giro della prima squadra e che
per questo non stanno partecipando attivamente al campionato di competenza, ma questo e quello
che prevede il progetto e cio significa, almeno per quanto riguarda il comparto agonistico, nella
fattispecie legato alle categorie Allievi, Juniores, Under 21 e prima squadra, che le cose stanno
funzionando al meglio e che la gestione degli staff tecnici e coesa e viaggia su un unico binario.
Detto questo ritengo che la squadra Juniores al completo disponga di un roster di tutto rispetto. Il
fatto di non giocare assieme da una parte potrebbe penalizzarci sotto l'aspetto della coesione del
gruppo, d'altro canto al centro del progetto viene sempre messa un'unica ed essenziale priorita che
e la crescita del ragazzo, e se dispone di una certa qualita per poter lavorare in categorie superiori
noi non possiamo in alcun modo impedire che questo avvenga, consapevoli del fatto che lo stesso
acquisira una consapevolezza maggiore e la sua crescita sara un'arma in piu a disposizione della
categoria di competenza nei momenti che contano. Non vedo questo come un problema, so
perfettamente quello che sto facendo e quali siano le priorita". 

Per contro diversi giocatori degli Allievi hanno avuto la possibilita di assaporare l'atmosfera
della categoria superiore:
"Gli allievi che vengono selezionati di settimana in settimana e che stanno portando avanti il doppio
campionato, non sono seconde scelte ne ripieghi. Sono ragazzi che svolgono sei impegni
settimanali con grande serieta e grandi motivazioni. Maso sta crescendo molto e sta facendo buone
prestazioni in ambedue le categorie, sta lavorando molto duramente e qualche soddisfazione se la
sta togliendo. 
Manoli e arrivato da poco qui da noi, ma si e inserito fin da subito in maniera egregia dimostrando
una certa intelligenza a 360&deg;. 
Un giocatore talentuoso che fondamentalmente ama il gioco, e che del gioco conosce certe
combinazioni ai piu segrete. Ma oltre a questo e un grande lavoratore, che si sacrifica, corre e suda.
Questo gli permettera a breve di migliorare i tempi di gioco, un gioco diverso da quello al quale era
abituato, un gioco che gli consentira di esprimersi ed esprimere tutta la qualita di cui dispone. Son
certo che questo ragazzo ci dara una grossa mano. Benvenuto Pietro!".


		





| 12^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| FUTSAL VILLORBA - FENICE VENEZIAMESTRE
| 2-7 |	   
20-12-2016 18:19 - Campionato JUNIORES

Per la formazione Juniores vittoria per 7-2 sul campo del Futsal Villorba dopo una prima
frazione con qualche difficolta:  "E' stata una partita a senso unico, dove noi abbiamo tenuto il
pallino del gioco e i nostri avversari si sono limitati a difendere – controbatte Nicola Paglianti - nella
prima frazione non ci siamo pero espressi bene in attacco, dove siamo stati troppo leggeri ed
inconcludenti. Questo non ci ha permesso di mettere fin da subito margine tra noi e i nostri
avversari e, come spesso accade, al primo errore siamo stati puniti. Durante l'intervallo ne abbiamo
discusso e siamo rientrati in campo con un atteggiamento decisamente differente, questo ci ha
permesso di indirizzare la partita su binari piu consoni, facendo cosi emergere i giusti valori".  

Giommoni, Bertuletti, Botosso, Caregnato e Marchese saltano spesso gli impegni con la
Juniores per giocare in serie B; Moretto, Bari Canuto e Boscaro giocano anche con l'Under
21. Questo sicuramente ti puo creare qualche problema di formazione, ma tornera utile nei
momenti che contano
"Di sicuro ne trarremo dei vantaggi – sottolinea Paglianti - visto che avere l'opportunita di giocare e
competere in categorie superiori e sempre importante per fare esperienza". 

In vetta e un testa a testa col Vigoreal. Sara la gara di ritorno ad essere decisiva per la prima
posizione?
"Non so se sara la gara di ritorno con il Vigoreal a decidere chi chiudera in testa il girone, visto che
prima di questo incontro sia noi che loro siamo chiamati ad affrontare delle partite dall'esito tutt'altro
che scontato. Ora ci sara la pausa natalizia e poi dovremo affrontare altre tre partite prima di quel
match. Molte cose possono succedere sia prima che dopo quella partita, quindi se e vero che ormai
e diventato un gioco a due quello tra noi e il Vigoreal per definire la prima posizione, dal mio punto
di vista non determinera in maniera definitiva questa disputa. Tante insidie ci aspettano nel girone di
ritorno, dovremo stare molto attenti e concentrati. Tutto dipendera da noi".


		





| 11^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| FENICE VENEZIAMESTRE - SPORTING ALTAMARCA
| 9-4 |	   
14-12-2016 20:05 - Campionato JUNIORES

Gli Juniores battono 9-4 lo Sporting Altamarca e mantengono cosi la testa della classifica,
soffrendo pero un po' troppo soprattutto nella prima parte della gara: 
"E' stata una vittoria certamente importante, che ci permette di rimanere in testa alla classifica
grazie ai due punti di vantaggio che abbiamo sul Vigoreal, a sua volta vittorioso nello scontro diretto
contro il Padova C5 – spiega Nicola Paglianti - questo turno ha certamente delineato in maniera netta
l'andamento del campionato, facendolo diventare un testa a testa tra noi e il Vigoreal, visto che le
inseguitrici, ovvero il Padova e lo stesso Sporting, hanno perso ulteriormente il contatto con le prime
posizioni, scivolando rispettivamente a nove e a dieci punti dalla vetta ed ora non potranno piu
permettersi passi falsi se vorranno accedere ai play-off. 
Per quanto riguarda l'andamento della gara, e evidente che non siamo partiti bene nonostante
avessimo una certa superiorita in campo, ma il nostro atteggiamento non e stato certamente dei
migliori. Abbiamo avuto, insomma, un atteggiamento leggero e superficiale nell'affrontare certe
situazioni di gioco, che invece avrebbero necessitato  piu energia e attenzione. Siamo stati mosci e
abbiamo fatto le cose con pressapochismo". 

Ancora un poker siglato da Marchese e magari la sua verve realizzativa maschera qualche
problema, forse legato al fatto che i ragazzi sono per la maggior parte allievi: 
"Marchese in Juniores ha un minutaggio elevato. Lavora quasi stabilmente in prima squadra e da lui
ci si aspetta che faccia gol e che oltre a questo faccia delle prestazioni di livello. In questa squadra
non c'e trucco, non c'e inganno, tutti abbiamo dei compiti precisi da svolgere: Marchese deve fare
gol, Canuto deve difendere, Moretto deve parare, tutti gli atleti di prima squadra che vengono giu
devono fare prestazioni adeguate, gli allievi devono farsi trovare pronti a contribuire e io devo fare le
scelte. Fondamentalmente ognuno ha le proprie. Non abbiamo nulla da mascherare, ci mettiamo la
faccia sempre. 
Il fatto che ogni sabato oltre il cinquanta per cento della squadra sia composta dagli allievi, qualcosa
ci toglie qualcosa ci da. Noi dobbiamo comunque fare delle prestazioni adeguate, farci trovare pronti
e proseguire il nostro percorso di crescita, guardando si il risultato, ma non esclusivamente a quello
segnato sul tabellone. Insomma dobbiamo, come si suol dire, "stare sul pezzo". 

Le prestazioni degli juniores impiegati in serie B ed in under 21 torneranno senz'altro buone
piu avanti, quando la palla scottera tra i piedi. Ma l'atteggiamento dovra essere quello giusto.
C'e qualche consiglio che vuoi dare ai ragazzi?
"Indubbiamente dai ragazzi che stanno giocando con continuita in serie B ci si aspetta molto.
Stanno crescendo di settimana in settimana, le loro prestazioni sono di livello e la maturita che
stanno esprimendo durante le gare e impressionante. Nel momento che saranno chiamati a giocare
in Juniores dovranno semplicemente giocare con la stessa determinazione, lo stesso equilibrio e la
stessa presenza e maturita che stanno dimostrando nel campionato di serie B. Non ho particolari
consigli da dar loro, sono tutti ragazzi che sanno di essere seguiti in maniera eccellente e la loro
crescita ne e la riprova. Sono ragazzi seri, maturi e con obiettivi sportivi forti, ragazzi selezionati,
che con la societa portano avanti un ruolo da assoluti protagonisti in questo progetto, un progetto
serio basato sulla qualita delle persone che vi operano. Un progetto chiamato FENICE
VENEZIAMESTRE".


		





| 10^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| MONIEGO CALCIO - FENICE VENEZIAMESTRE
| 4-13 |	   
06-12-2016 21:59 - Campionato JUNIORES

Rotonda vittoria per gli Juniores che superano 13-4 il Moniego Calcio. Volendo essere
esigenti forse si poteva evitare di subire qualche gol? 
"Quella di sabato e stata una vittoria con punteggio largo ottenuta grazie ad una buonissima
prestazione – ribadisce Nicola Paglianti - per quanto riguarda i gol subiti devo dire che probabilmente
il primo e il terzo si potevano evitare. Le indicazioni raccolte comunque sono certamente positive in
quanto la squadra e riuscita ad esprimersi bene sotto tutti i punti di vista. Sia la fase di possesso
che quella di non possesso sono state eseguite bene: nel possesso si son viste giocate belle e
funzionali, un giro palla rapido e con pochi errori ci ha facilitato il compito, permettendoci di
mantenere un certo controllo della situazione. Anche nella fase di non possesso la squadra ha
dimostrato una certa concentrazione ed e stata subito pronta ai cambi di atteggiamento richiesti
durante il match".

Boscaro e Giommoni, oltre al solito Marchese, sono stati protagonisti nel tabellino entrambi
con tre gol a testa: 

"Sia Gommoni che Boscaro sono stati protagonisti di due ottime prove. Boscaro e da un paio di
settimane che quando viene chiamato di venerdi per fare un allenamento aggiuntivo non si tira
indietro, questo per me vale molto. La buona prova di con il Moniego e anche frutto di una certa
presenza e disponibilita e quindi a lui rivolgo i miei complimenti".

Propositi sportivi per il nuovo anno che ormai e alle porte?

"I propositi per il nuovo anno sono sempre i soliti: lavorare duramente, con il solito impegno, con
professionalita e se possibile con una certa serenita".


		



| 9^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| FENICE VENEZIAMESTRE - REAL ARZIGNANO C5
| 5-2 |	   
01-12-2016 20:07 - Campionato JUNIORES

Bella vittoria per 5-2 per la formazione Juniores con l'Arzignano, che grazie alla contemporanea
sconfitta del Vigoreal vale la testa della classifica.  
"Quella di sabato e stata certamente una vittoria importante, ottenuta contro un buon Arzignano, ma
nonostante abbiamo ottenuto con merito questi tre punti la prestazione non mi soddisfa del tutto –
commenta Paglianti - dopo il due a zero abbiamo sofferto troppo, abbiamo iniziato a regalare con
troppa semplicita il pallone agli avversari, commettendo degli errori che avrebbero potuto costarci
caro. La prestazione di alcuni singoli e stata molto al di sotto degli standard abituali e quindi
insufficiente. Nelle ultime settimane qualcuno si e allenato poco e questo va certamente a
condizionare il rendimento. Mi aspetto molto di piu da questi atleti e voglio una risposta netta
durante tutto l'arco della settimana".

La partita ha messo in mostra davvero un super Marchese autore di un poker. So che fai
fatica a parlare dei singoli ma forse due parole in piu se le merita
"Marchese sta vivendo un buon momento. La sua crescita e evidente – evidenzia il tecnico
arancioblu -  con gli juniores sta facendo grandi cose, cosi pure in under 21, segnale che ci fa capire
che sta bene. Si sta allenando molto intensamente. Per il resto credo che lui sappia perfettamente
dove andare a focalizzare la sua attenzione per cercare cosi di limitare al massimo quelle pause
che ancora oggi sono presenti".

A questo punto della stagione che idea ti sei fatto del campionato? Adesso che siete in testa
su cosa insisterai coi tuoi giocatori per mantenere la vetta?
"E un campionato abbastanza equilibrato. Nella parte alta della classifica sembra che le prime due
posizioni siano abbastanza al sicuro, mentre per i restanti due posti si dovra sgomitare non poco
per entrare a far parte dei play-off. 
Essere tornati in testa ci rende ovviamente felici. Insistero affinche la mentalita nell'approccio
all'impegno agonistico sia esemplari, andremo cosi a limitare al massimo possibili cali di tensione
nei campi dove la classifica ci indica come assoluti favoriti, visto che nello sport nessuno ti regala
nulla e di partite semplici si puo parlare solo dopo il fischio finale".


		





| 8^ giornata campionato JUNIORES ELITE:
| VICENZA C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
| 2-10 |	   
23-11-2016 17:59 - Campionato JUNIORES

Un ottimo risultato per la Juniores di Nicola Paglianti, che supera 10-2 il Vicenza: "Il divario a fine
gara e stato ampio, in sostanza siamo riusciti a far rispettare i reali valori in campo – analizza il mister
- la gara e iniziata molto bene per noi: siamo subito andati a segno e dopo appena sei minuti
eravamo gia in vantaggio di tre reti. Abbiamo continuato a spingere con continuita per tutto il primo
tempo e, nonostante un campo bagnato al limite dell'impraticabile, siamo riusciti a chiudere i giochi
nella prima frazione. Nel secondo tempo siamo stati piu attenti a preservarci da spiacevoli infortuni
e abbiamo gestito la situazione come meglio potevamo".   
Quali sono le indicazioni arrivate da questo match? Su cosa ancora bisogna insistere in
palestra?
"Sia a livello collettivo che individuale abbiamo fatto le cose per bene, c'e ancora molto margine su
cui lavorare ma il tempo e dalla nostra parte – spiega Paglianti - durante la settimana lavoriamo con
principi tattici molto forti. Siamo una squadra solida difensivamente ma che per mentalita vuole
imporre il proprio gioco in tutti i campi: difesa equilibrata e aggressiva, attacco intenso e possesso
palla rapido, queste sono le nostre caratteristiche. Detto cio, l'aspetto sul quale dobbiamo migliorare
e legato alle palle perse".

		



|7^ giornata campionato JUNIORES ELITE
|FENICE VENEZIAMESTRE - CALCIO PADOVA C5
|5-2 	               
16-11-2016 17:59 - Campionato JUNIORES

Grazie alla vittoria importante contro un buonissimo Calcio Padova C5 per 5-2 la formazione
Juniores si mantiene ad un punto dalla capolista del girone A Vigoreal C5 "E' stata senz'altro una
vittoria importante quella di sabato contro il Padova c5 – sottolinea Nicola Paglianti – i punti in palio
erano certamente pesanti, ottenerli significava mantenere contatto con la vetta, mentre un'eventuale
stop ci avrebbe fatti scivolare di qualche posizione e questo avrebbe fatto accendere qualche
campanello d'allarme. Tutto e bene quel che finisce bene. Ora possiamo pensare con serenita al
prossimo appuntamento". 

Oltre al risultato sei soddisfatto anche della prestazione? 
"La partita rimasta in bilico per troppo tempo – ammette il tecnico arancioblu - i cinque legni colpiti, le
due reti subite, entrambe evitabili, e qualche finalizzazione non ottimale hanno tenuto i nostri
avversari in partita, ma questi sono aspetti su cui dobbiamo fare un'attenta valutazione, lavorarci su
senza recriminare. La prestazione non mi ha convinto quindi fino in fondo, molti ragazzi non sono
arrivati nelle migliori condizioni all'appuntamento e non sono riusciti a fare delle prestazioni brillanti.
Ma come detto in precedenza la priorita di questa gara erano i tre punti, li abbiamo ottenuti e siamo
soddisfatti di questo". 

Stai incontrando difficolta non preventivate dall'inizio della stagione?
"Le difficolta riscontrate sono nel trovare i giusti equilibri di settimana in settimana, visto che ogni
sabato ci sono sempre grandi cambiamenti di formazione, ma questo per il momento non
rappresenta un grosso problema".


		



6^ giornata campionato JUNIORES ELITE
LUPARENSE C5 - FENICE VENEZIAMESTRE
5 - 6    
09-11-2016 18:03 - Campionato JUNIORES

Vittoria di misura degli Juniores sul campo della Luparense per 6-5. Una vittoria sudata che non
soddisfa assolutamente il tecnico Paglianti:  "Piu che di una vittoria sudata parlerei di una
bruttissima prestazione. Abbiamo disputato una pessima partita dove l'unica cosa positiva sono i tre
punti ottenuti. Abbiamo vinto questa gara solo perche disponevamo di una maggiore qualita, ma per
il resto e meglio cancellare tutto. E' stata comunque una vittoria meritata, ma se fosse finita con un
pareggio non avremmo potuto recriminare nulla". 

C'e stata comunque una reazione dopo lo scivolone col Vigoreal ?

"Non avevamo nulla per la quale reagire rispetto alla settimana scorsa, visto che, nonostante la
sconfitta, avevamo comunque fatto una buona prestazione. Guardando alla sostanza, diciamo che
la risposta sono i tre punti ottenuti, ma abbiamo fatto decisamente un passo indietro in termini di
prestazione rispetto le ultime uscite".  

Ma quali sono i pregi e i difetti di questa squadra a questo punto della stagione?

"I pregi di questa squadra sono dettatati dalla qualita, dal numero di rotazioni di cui dispone, e dalla
consapevolezza dei singoli – analizza Paglianti - i difetti in questa fase iniziale sono i troppi gol subiti,
ma anche la poca concretezza che stiamo palesando sotto porta. In piu mancano ancora alcuni
equilibri di squadra, questo per via dei molti cambi che ogni settimana operiamo in merito alle
convocazioni. Basti pensare che fino a questo punto non ci siamo mai presentati due volte con la
stessa formazione".


		



5^ giornata campionato JUNIORES ELITEFENICE
VENEZIAMESTRE - VIGOREAL C54 - 5
01-11-2016 21:06 - Campionato JUNIORES

Dopo quattro successi la formazione Juniores incassa la prima sconfitta con il Vigoreal. Una partita
in cui la formazione ospite ha sorpreso gli arancioblu andando sul 3-0. Una partita che la squadra di
Pagana era riuscita a rimettere in piedi, ma il break ospite nel finale e risultato decisivo:
 "Dover commentare un risultato non positivo certamente dispiace ma fa parte del gioco – osserva
Paglianti - il rammarico piu grande e dettato dal fatto che, dopo essere andati sotto di tre gol nella
prima frazione, eravamo riusciti a rimettere nei giusti binari la partita. A condannarci sono stati i
troppi errori individuali legati ai gol subiti, ma non solo. Molte sono state infatti le palle perse,
aspetto quest'ultimo che ha permesso ai nostri avversari di poter gestire e di sfruttare qualche
possesso e qualche ripartenza di troppo. A questo, si aggiunge la casistica non propriamente
positiva legata al rapporto tra le occasioni da gol create e quelle realmente capitalizzate. Detto
questo e stata una bella partita, molto combattuta e ben giocata da entrambe le squadre". 
Quali sono gli aspetti positivi del match e quali insegnamenti si possono ricavare da questa
sconfitta? 
"Le sconfitte generalmente portano a riflessioni piu attente e ampie rispetto alle vittorie – analizza il
tecnico lagunare - parto facendo comunque i complimenti a tutti i ragazzi che hanno dimostrato
ancora una volta un gran carattere e una certa tenuta mentale. L'insegnamento lo prendo tutto per
me, dicendo che non ho saputo gestire bene la squadra. Una gestione, quella di sabato, non
propriamente facile per molteplici aspetti: ma qualcosa di diverso avrei potuto farlo."
Su quali aspetti devono migliorare i ragazzi per evitare giornate come questa ?
"I ragazzi devono migliorare sotto tutti gli aspetti descritti in precedenza: sulle palle perse, sulla
finalizzazione. Ma non dimentichiamoci che abbiamo giocato contro una squadra interamente
composta da ragazzi del '98, mentre noi in lista avevamo solo cinque juniores (due '98 e tre '99) e il
resto della squadra era composto da allievi, molti dei quali del 2001. A questo si aggiunge
l'impossibilita di disporre di un pivot di ruolo, aspetto questo, al momento molto importante per noi.
Se poi consideriamo che in lista si contavano ben cinque centrali difensivi, ecco spiegate le difficolta
di gestione incontrate, e questo valorizza ancora di piu la prestazione della squadra, che ha
combattuto e ci ha creduto fino alla fine". 
Sabato prossimo andremo a far visita alla Luparense: 
"Cercheremo di rientrare dalla trasferta di San Martino di Lupari con i tre punti – conclude Paglianti -
cosa che ci permetterebbe di rimanere ad un solo punto dalla testa della classifica". 

		





4^ giornata campionato JUNIORES:FUTSAL CORNEDO -
FENICE VENEZIAMESTRE3 - 7 
24-10-2016 18:08 - Campionato JUNIORES

Mr. contento della prestazione dei tuoi a Cornedo?

E' stata una vittoria importante quella ottenuta sabato scorso a Cornedo, in un campo
tradizionalmente difficile, dove per vincere bisogna necessariamente riuscire a fare una prestazione
di livello. Ed' e proprio la prestazione nel suo complesso che ci ha permesso di superare un
avversario che ha provato in tutti i modi a metterci in difficolta. Noi dal canto nostro siamo stati molto
bravi ed equilibrati nei momenti difficili dell'incontro, soprattutto quando ci siamo trovati a dover
gestire un momentaneo svantaggio. Io non posso che essere contento della prestazione dei
ragazzi, perche hanno avuto un buonissimo approccio alla partita, hanno mantenuto il controllo del
gioco costruendo numerose azioni da gol, ma oltre alle belle giocate, hanno saputo uscire bene da
momenti dove la partita si era fatta ruvida e spigolosa, dimostrando una certa presenza anche in
questi momenti non propriamente congeniali per noi. Quindi devo dire bravi a tutti i ragazzi.

Come procede l'inserimento degli allievi in questa categoria?

Procede per gradi e senza particolari forzature. La presenza degli allievi in categoria Juniores e una
costante, non vengono certamente via per fare numero, ma per giocare. E infatti, se andiamo a
"spulciare" gli scout della partita, possiamo notare come ognuno di loro venga impiegato e abbia la
possibilita di esprimersi avendo a disposizione un buon minutaggio. Insomma si stanno ben
comportando e si stanno ritagliando il giusto spazio

Nelle prime giornate si era distinto in fase realizzativa Marchese, che sabato impegnato con
la prima squadra. Ha fatto le sue veci Canuto che ha firmato una tripletta. I signoli si esaltano
nel collettivo mr.?

Non amo mai parlare dei singoli, ma Canuto sta facendo un ottimo campionato, questo al di la dei
tre gol di oggi. Sta, assieme a Bari e Marchese trascinando questa squadra attraverso ottime
prestazioni e se l'inserimento degli allievi in Juniores risulta essere agevole, molto e merito loro e
del loro atteggiamento. Poi i tre gol di oggi sono stati senza dubbio importanti e di ottima fattura. Ma
lo sono stati anche quelli "dell'esordiente" Abrignani , quello di Immaculada, del solito Boscaro e,
ultimo ma non per importanza, un bel gol di Bettiolo in versione "Betao". 

Sabato prossimo c'e il Vigoreal, cosa ti aspetti?

Il prossimo turno ci vedra impegnati contro il Vigoreal, una squadra che numeri alla mano sta
facendo un ottimo campionato. Tre vittorie e un pareggio che permette alla squadra padovana di
ricoprire il secondo posto in classifica in coabitazione con il Padova. 
Sara una bella partita, noi faremo del nostro meglio per vincere, vittoria che ci permetterebbe di
mantenere la testa della classifica...in caso contrario correremo il rischio di essere sbalzati al terzo
posto...il che farebbe notizia. Vedremo che cosa dira il campo. Vinca il migliore
		





3^ giornata JUNIORES:FENICE VENEZIAMESTRE -
CARRE' CHIUPPANO5-1
17-10-2016 18:00 - Campionato JUNIORES

Dopo la vittoria con il CARRE' CHIUPPANO, ecco le dichiarazioni a caldo di mister Nicola
PAGLIANTI, tecnico della Juniores Elite.
Ancora un vittoria Mr. Paglianti. Che partita e stata? il risultato a vostro favore e maturato sopratutto
nel finale, avete sofferto un po?
Anche da questo turno casalingo siamo usciti dal campo con l'intera posta in palio. E' stata anzi
tutto una bellissima partita, dove i ragazzi si sono espressi bene sotto tutti i punti di vista. Siamo
riusciti ad esprimerci al meglio a livello offensivo: gli attacchi sono stati costanti, di qualita e molto
intensi. Un unico neo, se proprio vogliamo trovare un punto di discussione, e dettato dalle troppe
occasioni sprecate nel primo tempo dove, a fronte di molteplici occasioni create la finalizzazione
non e stata in linea con la bonta e la qualita del gioco espresso. Questo aspetto, se da un lato e
stato negativo in termini di gestione della gara da parte nostra, dall'altro ha certamente aiutato lo
spettacolo, mantenendo il punteggio in bilico e quindi la concentrazione e le speranze delle due
squadre intatte, anche se, per onesta di cronaca, devo sottolineare che abbiamo concesso poco ai
nostri avversari. Infatti un altro aspetto positivo della quale va dato merito a tutta la squadra e stata
la solidita difensiva, la concentrazione e l'aggressivita espressa e mantenuta durante tutto il match.
Punteggio pieno, diversi giocatori della rosa Juniores giocano stabilmente in U21 ed in serie
B. Al completo questa squadra ha grandi obiettivi?
Si e la terza vittoria in tre turni e quindi siamo a punteggio pieno, inoltre, a fronte del pareggio del
Vigoreal, abbiamo conquistato la vetta solitaria della classifica, che nonostante oggi conti poco,
proveremo a mantenere nel tempo.Il fatto di avere molti ragazzi Juniores che giocano in serie B ed
in under 21, dara a quest'ultimi la possibilita di crescere ed aumentare in intensita, acquisendo
l'abitudine al gioco rapido, ma anche sotto l'aspetto legato alla fisicita e alla gestione delle energie
nervose, visto che poi saranno chiamati prendersi delle grandi responsabilita nella categoria di
appartenenza, nei momenti topici della stagione, quando le gare avranno un peso specifico e questi
ragazzi dovranno contribuire in maniera determinante a spostare l'asticella di questa Juniores verso
l'alto. Per rispondere alla parte finale della domanda, dico soltanto che questa squadra, al completo,
dovra dimostrare sul campo tutto il proprio valore, e combattere per ottenere il meglio, non
dimenticando che per farlo dovra sudare le proverbiali sette camice, visto che nello sport di scontato
e dovuto c'e ben poco.
Insomma vedi lo spirito giusto in questi ragazzi anche fuori dal campo?
Lo spirito giusto c'e sicuramente. Qui in Fenice e inevitabile, in quanto, in questa categoria, arrivano
ragazzi selezionati e naturalmente la selezione non puo fermarsi soltanto ad aspetti tecnico-tattici
e/o fisici. La selezione infatti, non puo non tenere in considerazione l'aspetto mentale del ragazzo: il
suo approccio allo sport, le aspettative che lui stesso riversa nella disciplina sportiva, la sua
capacita di sapersi organizzare le attivita che gli competono e naturalmente la capacita di stare in
linea con i dettami legati a tutti quegli aspetti multidisciplinari nella quale noi riversiamo una
particolare attenzione. Del resto per fare sport con la esse maiuscola, non ci possono essere
approssimazioni, ma al contrario cure e premure, questo a 360&deg;.
		





2^ giornata JUNIORES:FUTSAL MARCOPOLO- FENICE
VENEZIAMESTRE3-7 (p.t. 1 - 5)
10-10-2016 09:39 - Campionato JUNIORES

Dopo la vittoria con il FUTSAL MARCOPOLO, ecco le dichiarazioni a caldo di mister Nicola
PAGLIANTI, tecnico della Juniores Elite.
Come e' andata la partita? Vittoria meritata?
Siamo riusciti fin da subito a mettere la partita sul giusto binario andando in vantaggio di tre reti,
frutto di alcune buone giocate collettive ed individuali, a dimostrazione del fatto che l'atteggiamento
legato all'approccio al match e stato corretto. Abbiamo gestito molto bene tutto il primo tempo e
anche i primi dieci minuti del secondo. Poi si e registrata una flessione, questo a causa di
un'eccessivo ed ingiustificato nervosismo, ma anche di una certa confusione in campo che non
siamo stati bravi a gestire. Detto questo e stata una vittoria meritata e mai in discussione. 
C'e qualcosa su cui bisogna lavorare di piu? Le buone notizie da dove vengono? 8 gol di marchese
in due gare.. e' un arma in piu per la tua juniores?
Sicuramente ci sono molti aspetti su cui bisogna prestare maggior attenzione e che necessitano di
tempo. Nonostante tutto siamo solo all'inizio e non sono mancate alcune buone indicazioni. Ad
esempio in queste prime due uscite, nel roster sono stati inseriti molti allievi, alcuni dei quali al
primo anno (sette nella prima gara e sei nella seconda), e bisogna dire che si son ben comportati.
Hanno disputando delle buone prestazioni, sia dal punto di vista tattico che dal punto di vista fisico,
mettendo in campo tanta energia e agonismo, contribuendo all'acquisizione del risultato (Azzalin
classe 2001 e andato pure in gol). Marchese e in uno stato di grazia e la sua vena realizzativa del
momento sta aiutando non poco la squadra. E' una delle tante "armi" a disposizione. Non
dimentichiamoci pero che questo e uno sport di squadra e che la qualita di ogni singolo giocatore va
valutata sempre in un contesto di collettivita. 
E' presto perche il campionato e' appena cominciato ma quali sono le tue impressioni circa le
avversarie in virtu anche dell'obiettivo della fenice di confermarsi campione?
Il campionato e appena agli inizi e una valutazione sulle dirette concorrenti sarebbe prematuro farla.
Noi dobbiamo guardare molto a casa nostra, pensando soprattutto a formare un gruppo solido,
trovando la giusta amalgama, e lavorando in maniera congeniale e funzionale agli obiettivi. 
Il prossimo turno saremo impegnati nel match casalingo contro il Carre Chiuppano, una formazione
che fin qui ha ottenuto una vittoria casalinga contro il Moniego nella prima giornata e ha pareggiato
in casa contro lo Sporting Altamarca. Da lunedi si torna in palestra ed iniziero a selezione i giocatori
da portare alla partita.
		





JUNIORES 2016-2017: LA VIGILIA
30-09-2016 17:58 - Campionato JUNIORES

Sono forti le aspettative per la nuova stagione di allievi e juniores, che partono certamente con
l'idea di giocare un campionato da protagoniste: "Mi aspetto molto da entrambe le squadre –
ammette Nicola Paglianti, allenatore di queste due categorie - qui in Fenice la categoria allievi
rappresenta un tappa fondamentale per la crescita, una tappa di avvicinamento importante in ottica
prima squadra. Durante la stagione regolare l'obiettivo e la crescita generale, una crescita che ci
permetta di essere competitivi nei momenti che contano, visto che abbiamo la responsabilita di
dover difendere i due titoli conquistati nelle due precedenti stagioni. Siamo stati inseriti in un girone
che sulla carta appare piuttosto semplice e questo non e certo positivo per la crescita dei ragazzi.
Ne prendiamo atto e pensiamo solo a preparaci bene. Avro modo di disporre e far affidamento su
cinque/sei giovanissimi molto bravi e di prospettiva, cio permettera di aumentare la competizione
interna in funzione delle convocazioni alla gara, cosa questa sempre positiva. 
La formazione Juniores invece e una squadra gia ben avviata e di qualita, con una certa esperienza
e gia completamente inserita nel progetto legato alla prima squadra. Quindi noi tutti ci aspettiamo
molto da questo gruppo di atleti. La differenza la fara la mentalita e la voglia di emergere. Sara
importante primeggiare in Veneto, per mantenere quell'egemonia che dura da ben sei anni. 
Sarebbe poi molto importante riuscire ad accedere alla Final Eight, una manifestazione che darebbe
visibilita ai ragazzi stessi ma anche alla societa". 
Per quanto riguarda gli obbiettivi personali di Nicola Paglianti come tecnico?
"I miei obiettivi personali non si discostano da quelli societari: veder crescere i ragazzi, riuscire a
proporre un'idea di futsal moderno, trasmettere una certa cultura del lavoro e la passione.
L'obiettivo dunque e il progetto. La speranza e quella di ripagare la fiducia risposta in me. 
La Fenice punta a rafforzare il reparto tecnico-dirigenziale, perche questa e una societa molto
grande e complessa da gestire. E' composta da tanti piccoli ingranaggi che vanno costantemente
oliati. E' stata intrapresa una linea coraggiosa diversi anni fa ed oggi la storia ci sta dando
completamente ragione. Ma qui nessuno e mai sazio e a fermarsi non ci si pensa proprio". 


		



STAFF TECNICO E DIRIGENZIALE JUNIORES ELITE E
ALLIEVI
31-08-2016 19:04 - Campionato JUNIORES

Mr. Nicola Paglianti sara il tecnico delle due categorie. Lavora per la Fenice VeneziaMestre C5 dal
2008. Da quella data, il tecnico veneziano, ha conquistato due scudetti in categoria Juniores e uno
in categoria allievi; nove titoli regionali e sei coppe veneto nelle categorie in cui ha operato da
giovanissimi a juniores. Per una stagione ha guidato la prima squadra in C1. Come gia annunciato
sara anche secondo allenatore di mister Luigi Pagana in Under21 e serie B.

Allenatore in seconda di Mister Paglianti, sara per la terza stagione consecutiva Mr. Gabriele Landi.

Alessandro Vianello sara il preparatore dei portieri delle due categorie oltre a collaborare con
Marco Doga in prima squadra e under21. Collaborera con mr. Paglianti per la quarta stagione
consecutiva.

Simone Aquaro sara anche per la prossima stagione il prepratore fisico-atletico della Fenice.
Sbarcato in Fenice nella s.s. 2011/2012 in cui ha intrapreso una collaborazione con Mister Paglianti
che continuera anche nella prossima stagione. Aquaro svolge un importantissimo lavoro sia a livello
di preparazione fisica e atletica che in ottica di prevenzione dagli infortuni.

Staff quindi quindi confermato in blocco. Unica new entry sara Davide D'Erme, in veste di
collaboratore tecnico. Per D'Erme sara la seconda stagione in fenice, dopo quella passata con lo
staff di Mr. Landi e Mr. Giacomo Semenzato con la categoria giovanissimi.

Invariato l'ottimo staff dirigenziale!
Maurizio Molin, entrato in punta di piedi in Fenice lo scorso anno ha seguito le categorie allievi e
juniores, dimostratosi un grande acquisto per la societa. Seguira anche in questa stagione le
medesime categorie oltre alla prima squadra e l'under 21 come gia annunciato.

Per concludere, Flavio Canuto, dirigente di lunga esperienza e con un lungo percorso in
arancioblu. Flavio e una colonna portante per questa societa e anche nella prossima stagione sara
al seguito delle categorie allievi e juniores.
		




